きるが常

加古川市立川西小学校

校長室だより 第20号

令和6年1月19日

「大谷選手のグローブ」が届きました!



1月18日の朝会で全校生に紹介



2学期の終わり頃にテレビやネット等でニュースになっていた「メジャーリーガーの大谷翔平選手が、全国の小学校(約2万校)に寄贈したグローブ(右利き用2個、左利き用1個)、」が川西小学校にも届いたので、

new balance

1月18日の朝会で全校生に紹介しました。

野球に詳しい方ならご存じかと思いますが、 寄贈されたグローブの メーカー「ニューバランス」は、 スパイクのメーカーでした。

大谷選手との契約を機に、大谷選手だけのためにグローブを作りは じめ、それをもとに子供用を作っ たそうです。

いろんな意味で「スペシャル」な グロープですね。



3つのグローブは、各クラスを順番に回して近くでしっかり見てもらったあと、体育の授業や学活、クラブ活動等でどんどん活用していく予定です。





大谷選手からのメッセージです。



ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの 個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

野球しようぜ。

大谷翔平

